













BlackWall 2025: Zaragoza se consolida como referente en ciberseguridad con una nueva edición apoyada por INCIBE

- El evento se celebrará el 18 de septiembre en Etopia Centro de Arte y Tecnología y reunirá a profesionales del sector, estudiantes universitarios y ciudadanía interesada en los retos de la era digital.
- La jornada está coorganizada por la Asociación Tecnológica ZTEC, la Universidad de Zaragoza y la consultora Sherpa Tribe, con la colaboración del Ayuntamiento de Zaragoza y el respaldo del Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE) a través del programa CyberCamp UNIZAR, financiado por los fondos Next Generation-EU dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia del Gobierno de España.

Zaragoza, XX de septiembre de 2025.- El Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Digitalización e Inteligencia Artificial, en colaboración con la Asociación Tecnológica ZTEC, la Universidad de Zaragoza y la consultora Sherpa Tribe, celebrará el próximo 18 de septiembre en el Centro de Arte y Tecnología Etopia una nueva edición de BlackWall, el evento de referencia en ciberseguridad. Una cita que reunirá, una vez más, a profesionales del sector, estudiantes universitarios y ciudadanos interesados en uno de los mayores desafíos del presente: proteger el mundo digital en una era dominada por la inteligencia artificial. Con acceso gratuito y múltiples espacios para el aprendizaje y la conversación, BlackWall se perfila como una de las citas más completas del calendario nacional de seguridad digital.

Este evento se celebra en el marco del <u>Plan de Recuperación, Transformación y</u> <u>Resiliencia</u>, con la financiación de los <u>Fondos Next Generation-EU</u>, a través del programa **CyberCamp UNIZAR**, que articula la participación de INCIBE junto a la Universidad de Zaragoza.

Un espacio para aprender, conectar y anticiparse

El objetivo de BlackWall sigue siendo el mismo que en su primera edición en 2024: promover una cultura sólida en ciberseguridad desde una mirada transversal y humanista, fomentando el diálogo entre generaciones, sectores y niveles de especialización. La jornada combinará charlas técnicas, ponencias divulgativas, dinámicas interactivas y espacios de networking, en un entorno pensado para compartir conocimiento y generar conexiones valiosas.















Los asistentes podrán disfrutar de ponencias de alto nivel a lo largo de toda la jornada, demostraciones tecnológicas y una sesión temática de tarde dedicada al mundo hacker. Además, el evento contará con coffee break, lunch al mediodía y un networking final con cervezas, todo ello en un entorno diverso y accesible que fomenta el intercambio profesional y formativo.

Primeros ponentes confirmados

Aunque el programa definitivo será publicado en los próximos días, ya han confirmado su participación expertos de referencia nacional como Elena García (Microsoft), Héctor René Suárez (INCIBE) y Silvia Canut (Coloriuris).

Una comunidad que crece

En 2024, BlackWall superó los 200 inscritos, consolidando una comunidad en crecimiento que ve en la ciberseguridad una prioridad colectiva. Este 2025, con una web renovada y una estructura más ambiciosa, el evento abre de nuevo sus puertas a profesionales, estudiantes, curiosos, emprendedores y empresas interesadas en estar al día de los riesgos, oportunidades y retos del entorno digital.

Sobre las entidades organizadoras

Sobre INCIBE

El <u>Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE)</u> es una entidad dependiente del Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, a través de la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones e Infraestructuras Digitales, consolidado como entidad de referencia para el desarrollo de la ciberseguridad y de la confianza digital de los ciudadanos y las empresas. Además, es un motor de transformación social y oportunidad para la innovación, fomentando la I+D+i y el talento.

Sobre CyberCamp

CyberCamp, promovido por INCIBE desde 2014, es el evento de referencia para la concienciación y el desarrollo de capacidades en ciberseguridad. En esta etapa, se desarrolla en colaboración con universidades públicas en distintas comunidades autónomas. En Zaragoza, su celebración en el marco de BlackWall se articula a través del programa CyberCamp UNIZAR, financiado por los Fondos Next Generation-EU del Gobierno de España dentro del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Sobre Universidad de Zaragoza

Institución pública de referencia comprometida con la excelencia académica y la innovación. Participa como coorganizadora de BlackWall a través del programa CyberCamp UNIZAR, en colaboración con INCIBE.















Sobre ZTEC – Asociación Tecnológica de Zaragoza

Entidad sin ánimo de lucro dedicada a la difusión de tecnologías emergentes como ciberseguridad, IA o blockchain. ZTEC lidera la organización de BlackWall 2025 con una nueva imagen y misión: acercar la tecnología a la sociedad a través de formación, divulgación e innovación colaborativa.

Sobre Sherpa Tribe

Sherpa Tribe es una consultora de innovación, pedagogía, tecnología, comunicación y engagement dirigida al mundo de la educación y el emprendimiento. Su objetivo es acompañar a las empresas en el desarrollo de su negocio, impulsando su competitividad y apoyando su crecimiento en tres áreas clave: tecnología, educación e innovación.

Actualmente, Sherpa Tribe, además de contar con organizadores como Asociación Tecnológica ZTEC, Universidad de Zaragoza, Polo Digital Málaga, Fundación Ibercaja y Fundación hiberus en Aragón, así como el Ayuntamiento de Las Rozas y Universidad MSMK en Madrid, en el programa INCIBE Emprende cuenta con el apoyo en inversión del Grupo Orbyn, de Founders Live, evento tecnológico de emprendimiento para el impulso internacional, y de Innogate to Europe, para el intercambio de experiencias de emprendimiento en Europa.

Información de contacto:

Sergio Ara Ferrer - Diseño y comunicación BlackWall

Gmail: <u>blackwallevent@gmail.com</u>

Web: www.blackwallevent.com

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/asociacion-ztec/